



POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO MÁS DE 5 MIL ASISTENTES VISITARON LA CALETA SAN PEDRO PARA LA FIESTA COSTUMBRISTA DE LA MACHA

Fueron dos días de lleno total en esta actividad gratuita de carácter familiar, con comida, expositores y música en vivo, donde emprendedores y los miembros de la Asociación Gremial de Buzos y Pescadores sacaron cuentas alegres.

Si bien las expectativas eran altas para este fin de semana recién pasado por parte de los organizadores de la II Versión de la Fiesta Costumbrista de la Macha, celebrada en la Caleta San Pedro de La Serena, las cifras de visitantes que superaron por los lejos los 5.000 dejaron más que satisfechos a todos quienes participaron con locales de comida y emprendimientos de diversos productos regionales.

El objetivo de esta actividad era dinamizar el turismo y fomentar la producción local, dar un homenaje a los macheros y macheras que trabajan arduamente en la zona y deleitar a los asistentes con el producto marino estrella, la macha. Esto como parte de la organización del Gobierno Regional junto a la Corporación Regional de Desarrollo Productivo (CRDP), la Ilustre Municipalidad de La Serena y la Asociación Gremial de Buzos y Pescadores de la Caleta San Pedro.

Respecto al balance del evento, el Gobernador Regional, Cristóbal Juliá, destacó que "Nos llena de satisfacción ver el éxito rotundo de esta nueva edición de la Fiesta de la Macha. Gracias a la masiva asistencia durante los dos días, los emprendedores locales de la caleta y la región han logrado destacarse con excelentes ventas en áreas como la gastronomía y la artesanía. Para el Gobierno Regional y el Consejo Regional, es esencial apoyar a nuestros gremios y reconocer el esfuerzo de quienes, como las macheras y macheros, mantienen viva una tradición ancestral que enorgullece a nuestra región. Este tipo de iniciativas son clave para fortalecer nuestra economía local y promover la identidad única de nuestra gente."

La presidenta de Fomento Productivo del CORE, Ximena Ampuero agregó que "estas son iniciativas muy importantes para la comuna de La Serena y que mejor con

financiamiento de la CRDP, ligada al Gobierno Regional, pero de manera mancomunada con la municipalidad. La importancia del Consejo Regional es poder apoyar a estas emprendedoras, especialmente las macheras, pero también a través de otras instancias como la Mesa de Mujeres en la Pesca, Acuicultura y actividades conexas que se trabajan con la seremi de Economía y con el gobierno regional para poder apoyarlas".

Los 23 puntos de comida relacionados al mar, junto a los 13 expositores de productos locales como artesanías, mermeladas, adornos, ropas, entre otros, además del entusiasmo de parte de los solistas, bandas y bailarines de folklore y música popular y la alegría del show infantil, llenaron de sabor y energía a la caleta ubicada al norte de La Serena.